

Día de la reunión: 20 junio de 2022

Hora: 09:00 h.

Reunión *dual.* *Enlace* *de* *conexión:*
<https://eu.bbcollab.com/collab/ui/session/join/76ab4b2372974810b9fbb38bfaf91128>,
despacho 13, segunda planta, edificio 11.

Asisten: Jose María Valcuende del Río, Mónica Domínguez Serrano, Antonio Iañez Domínguez y M^a Victoria Pérez de Guzmán Puya.

Excusa: M^a Ángeles Huete García

1. Información de la Coordinadora

La coordinadora informa de los siguientes aspectos planteados en la última reunión de la Escuela de doctorado:

- La Comisión Académica evaluó la parte que le corresponde de los premios Extraordinarios de Doctorado. La Comisión de Postgrado está próxima a resolver el fallo.
- Se han designado 78500 € a la internacionalización para becas de congresos, movilidad...
- La persona de apoyo al Programa finaliza su contrato a finales de junio. Aún no sabemos si tendremos personal de apoyo después.
- La figura de personal de apoyo al programa desaparecerá y en el próximo curso se convocarán becas de colaboración a las que podrán acceder alumnado de doctorado de los últimos cursos de doctorado. Tendrán una dedicación de 5h semanales, para apoyar al programa. Pasamos de tener una persona de 18 horas semanales de apoyo a otra de 5 horas.
- Se han ofertado becas puentes para el alumnado que quiera solicitar la FPU, que va a posibilitar que el alumnado pueda realizar estancia de investigación durante cinco meses.
- También ha salido la convocatoria de movilidad para doctorandos y doctorandas.
- Se informa que se ha propuesto un taller formativo al que asistirán miembros del Comité de Ética el día 22 de junio a las 12:00 horas.
- Se informa que el aula virtual va a cambiar. Se abrirá y cerrará cada curso, como con todas las asignaturas, con objeto de que la información que se cuelgue esté siempre actualizada. A la misma tendrá acceso todo el profesorado y alumnado del programa de doctorado.
- Se va a diseñar un flujo de trabajo en la Escuela de Doctorado, y se recomienda que las comisiones académicas se reúnan antes de la celebración de la reunión de la Escuela, como una vez al mes.
- Se le ha entregado una documentación a la coordinadora que se debatirá en la próxima reunión de la Escuela de Doctorado. Se enviará por correo electrónico al resto de la comisión con objeto de que la lean y le hagan llegar sus observaciones.

2. Plan de formación. Cierre y perspectiva para el siguiente curso

Ya se revisó en comisión el plan de formación acorde a las propuestas de formación realizadas desde la Escuela de Doctorado. Como no sabemos si va a haber cambios en la Escuela, dado que está en un proceso de reconfiguración, se decide que retomamos el tema en el mes de septiembre, a comienzo del próximo curso.

3. Cuestiones de calidad: compromisos y tareas pendientes

Se informa que desde la Dirección de Calidad se ha dado el visto bueno a los informes de calidad presentados por el programa. Mónica Domínguez solicita que aparezca en acta su agradecimiento por la labor que ha realizado M^a Ángeles Huete como nueva responsable de calidad. A dichos agradecimientos se suma el resto de la comisión. En la reunión que tenga la comisión académica en el mes de septiembre se retomarán los compromisos de calidad.

4. Revisión y organización de la comisión

Se indica que, al inicio del siguiente curso, dado que hay miembros nuevos en la comisión, se establecerán los flujos de trabajo que se van a seguir, y se revisarán las tareas que se tienen que ir asumiendo desde la comisión.

5. Ruegos y preguntas

Chema Valcuende indica el caso de una doctoranda que ha solicitado prórroga en el programa de doctorado y ha llegado fuera de plazo. La comisión aprueba que se le dé el visto bueno, ya que es un tiempo que necesita para avanzar y la tesis y poder terminarla.